

El retrovisor

1958

Tal día como hoy, en 1958, fallecía el poeta Juan Ramón Jiménez, una de las figuras más importantes de la literatura en lengua española del siglo XX. Galardonado con el Premio Nobel de Literatura en 1956, su obra se caracteriza por una profunda sensibilidad y una búsqueda de la belleza y la perfección estética.

Autor de obras como «Platero y yo», donde evoca con ternura y poesía la vida junto a un burrito en su Moguer natal: «Platero es pequeño, peludo, suave; tan blando por fuera, que se diría todo de algodón, que no lleva huesos. Sólo los espejos de azabache de sus ojos son duros cual dos escarabajos de cristal negro».

DAVID JAR Y JESÚS G. FERIA



Madrid

LA RAZÓN entrega los II Premios Ejecutivo del Año

Se ha celebrado en la sede de LA RAZÓN en Madrid la gala de entrega de los II Premios Ejecutivo del Año, una edición que ha reconocido a catorce directivos de empresas nacionales e internacionales de diversos sectores, valedores de este reconocimiento por su amplia valía ejecutiva y, sobre todo, por la eficiente

y cercana gestión de los equipos humanos que conforman las corporaciones donde desarrollan su actividad profesional. El acto de entrega de premios ha estado presidido por Francisco Marhuenda y Rocío Albert López-Ibor, Consejera de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid.

ALBERTO R. ROLDÁN



Madrid

Segundo Píriz, de la Real Academia Europea de Doctores

Segundo Píriz Durán, Rector de UNIE Universidad, ha ingresado como académico numerario de la Real Academia Europea de Doctores (RAED). En la solemne sesión de recepción el nuevo académico ha pronunciado el discurso titulado «La Universidad en la segunda década del siglo XXI: entre la crisis y la globalización». M. Àngels Calvo Torras ha contestado en nombre de la Real Corporación.

Obituario

Ignasi Riera
(1940-2025)

Escritor y expolítico del PSUC



El escritor, periodista y político Ignasi Riera ha fallecido a los 85 años en Madrid, ciudad en la que residía, según ha confirmado la Associació d'Escriptors en Llengua Catalana (AELC), de la que era socio de honor y de la que también fue secretario en los años ochenta. Nacido en Barcelona el 5 de enero de 1940 y residente durante muchos años en Cornellà de Llobregat (Barcelona), era licenciado en filosofía y letras por la Universidad de Barcelona y estudió también en la Facultad de Teología de Sant Cugat del Vallès (Barcelona).

Más de 50 obras

Histórico militante del PSUC, Riera fue concejal de Cultura del Ayuntamiento de Cornellà durante 15 años y ocupó un escaño de diputado en el Parlamento de Cataluña durante doce años. Como escritor, es autor de más de una cincuenta de obras de narrativa, poesía y ensayo y se dio a conocer con títulos tanto de ficción como de ensayo que versaban sobre las tensiones de la inmigración, las luchas obreras y los problemas de los suburbios. Entre sus obras destacan «Honorable Mr. R», con el que ganó el Premio Andròmina en 1980, y «El rellotge del pont d'Esplugues», que obtuvo el Premio Ramon Llull de 1984. Por otra parte, es autor de obras biográficas centradas en diferentes personalidades del ámbito político y cultural.